

**ORTSANGABE.** In wem schlummert verborgenes Fliegertalent? Wer träumt davon, mal selbst ein Flugzeug zu steuern? Der Luftsportverein **VEREINSNAME** bietet dazu die Chance. Am **WOCHENTAG, DATUM**, startet die Aktion „Pilot für einen Tag“.

Dabei dürfen Interessenten selbst mal in einem doppelsitzigen Segelflugzeug Platz nehmen – unverbindlich und vor allem mit professioneller Unterstützung, versteht sich. Auf dem Rücksitz findet sich ein erfahrener Pilot aus dem Kreis der ehrenamtlichen Fluglehrer des **VEREINSNAME**. Von hinten aus lässt sich die Maschine voll steuern. Auch sonst wird Sicherheit groß geschrieben. Ehe die Gäste in die Luft gehen, erhalten sie eine Einweisung in relevante Abläufe wie etwa das Verhalten auf einem Flugplatz. Dann geht's nach oben. Der Tag soll mit einem Grillfest ausklingen.

Wer sich selbst für einen Tag auf den Pilotensitz schwingen will, muss sich sputen. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, eine Reihe von Interessenten hat sich schon angemeldet. **ANZAHL** Doppelsitzer stehen zur Verfügung. Die Anmeldung erfolgt über die Homepage des Vereins, dort sind auch die Modalitäten abrufbar. Wer zu spät kommt, muss sich nicht grämen: Passagierflüge in den Maschinen des Vereins sind prinzipiell jederzeit möglich. Weitere Informationen:

[www.INTERNETADRESSE](http://www.INTERNETADRESSE)